François Grosdidier sur Metz, la sécurité et la coopération transfrontalière

Clip source: François Grosdidier sur Metz, la sécurité et la coopération

<u>transfrontalière</u>

François Grosdidier sur Metz, la sécurité et la coopération transfrontalière

François Grosdidier sur les plans pour la ville Pourquoi le maire de Metz veut plus de caméras de surveillance – et une liaison ferroviaire Paris-Berlin via Sarrebruck

Interview | Metz · Pour beaucoup de la Sarre, Metz est une destination populaire. Le maire François Grosdidier mise également sur l'amitié franco-allemande. Dans l'interview, il parle du partenariat avec Sarrebruck, des caméras de surveillance et du lobbying alsacien.

25.09.2023, 06h00 7 minutes de lecture



La vieille ville de Metz est également appréciée par les clients de la Sarre. La ville développe sa coopération avec Sarrebruck – et s'attaque à certains de ses propres problèmes.

Photo: Sophia Schülke

Par Sophia Schülke rédactrice en chef

Une opposition ultra-gauche, des émeutes de l'extérieur de la ville, puis du lobbying alsacien lorsqu'il s'agit d'une liaison ferroviaire : depuis 2020, François Grosdidier est maire de cette ville londonienne proche de la frontière qui enthousiasme de nombreuses personnes de la <u>Sarre</u> avec son architecture et ses activités de loisirs. Mais même dans le calme et beau Metz, le monde n'est pas toujours sain. Ce n'est pas la seule raison pour laquelle Grosdidier s'appuie sur l'amitié franco-allemande. Dans plusieurs domaines, dont l'éducation, la santé et les transports, il veut également renforcer le partenariat avec Sarrebruck.

Offrez cet article à d'autres personnes intéressées par le sujet. Il suffit de copier et de transmettre le lien personnel. L'article peut alors être lu gratuitement.